



東京歯科保険医協会
50周年記念企画

これからの歯科を考える
～今後もより一層頼りになる存在としてあるために～



メッセージ一覧



メッセージをくださった議員、団体、他協会、顧問、企業等

議員など

(敬称略)

50周年記念レセプションの御盛会をお慶び申し上げます。

平素より国民の安心・安全のためご尽力賜りありがとうございます。

東京歯科保険医協会の先生方と共に歯科保険診療の拡充に向け尽力してまいります。

自由民主党 衆議院議員 高鳥 修一

東京歯科保険医協会の50周年まことにおめでとうございます。

坪田会長をはじめ、協会の皆様には厚生労働副大臣在任中以降、厚生労働部会長時も含めて本
当に貴重なご示唆を賜っており心より感謝申し上げます。

50周年を機にますますご発展されることを祈念申し上げます。

そして今後とも日本の歯科医療を含めた医療政策発展のためのご指導もお願い申し上げて私の
祝辞と致します。

自由民主党 衆議院議員 牧原 秀樹

東京歯科保険医協会50周年記念レセプションのご盛会をお慶び申し上げます。

新型コロナウイルス感染症は、令和2年以来我が国の社会に大きな影響を及ぼしましたが、本
年5月に感染症法の第2類から第5類に変更され、やっと元の日常生活に戻りつつあります。と
はいえ、引き続き貴協会をはじめとする医療関係者の皆様方による対応が求められております。

昨年2月のロシアによるウクライナ侵略開始によって石油、食料等の供給が減少し、諸物価が
高騰する等、歯科を取り巻く環境が大きく変化しております。今後とも、貴協会のご要望、医療
をめぐる様々な課題の解決に向け、国民の皆様の健康の増進に向けて、全力を尽くして参ります。

東京歯科保険医協会のご発展、ご参会の先生方のご健勝・ご多幸を祈念して、お祝いの
メッセージと致します。

自由民主党 衆議院議員 盛山 正仁

50周年記念を迎えられ誠にありがとうございます。

国民の歯の健康、そして体の健康を守る皆様の日頃からのご貢献、ご活躍に敬意を表します。これからも歯科医療の充実と発展、国民の歯の健康に向け、益々のご活躍を祈念致します。

立憲民主党 衆議院議員 青山 大人

「東京歯科保険医協会 50周年記念レセプション」開催にあたり、一言ご挨拶申し上げます。

1973年4月の設立当時、会員数180人だったところから、このたび設立50周年を迎え、会員数が6,000人と伺い、このように大きく発展されたことを心からお慶び申し上げます。また、坪田会長を筆頭に、皆様が「すべての国民のいのちと健康を守る」との信念のもと、現場でのご尽力されていることに敬意を表します。

次の50年に向け、皆様のご活躍を祈念するとともに、皆様の経営・生活、権利を守り、また国民の皆様の健康の充実・向上を図る為、私、吉田統彦は国会議員、医師として今後もしっかり取り組んで参ります。

東京歯科保険医協会様の今後の益々のご発展と、本日ご参会の皆様のご多幸を心から祈念申し上げます。

立憲民主党 衆議院議員 吉田 統彦

「歯科保険医の経営・生活ならびに権利を守り、国民の歯科医療と健康の充実および向上をはかることを目的」に設立されてから50年。長きにわたり、口腔内から全身の健康を守るとともに、保険で安心した診療の実現のために、地域に根差して奮闘されてきたみなさんに、心からの敬意を表します。貴会のますますの発展を心から祈念しております。

日本共産党 衆議院議員 笠井 亮

このたびは「50周年記念レセプション」のご盛會を心よりお慶び申し上げます。また、本日も参集の皆様が「健康と長寿は口腔の健全から」の精神の元、東京を中心とした地域の歯科医療に非常なご貢献をなされてこられたことに深く敬意を表します。

私はこれまで「命を守りたい」をキーワードに活動を続けて参りました。コロナ禍では国民皆保険が危ういのではと懸念された局面もありました。また、マイナンバーカードをめぐる騒動では、重要性と優先性を取り違えた措置が罷り通っております。極めて厳しい局面ではありますが、今後も皆様からご指導を賜りながら、安心して歯科医療を受けられる医療保険制度の実現を目指し、今後も力を尽くして参ります。

結びに、本日が実り多き会でありますことをお祈りするとともに、皆様のより一層のご活躍とご健勝、ご多幸を心より祈念申し上げます。

立憲民主党 参議院議員 牧山 ひろえ

東京歯科保険医協会設立 50 周年おめでとうございます。歯科保険医の経営と生活、権利を守り、国民の歯科医療と健康の充実・向上へ尽力されてきた皆さまに心より敬意を表します。本日は公務出張のため、うかがうことが出来ず、大変残念です。皆さまの益々のご活躍ご健勝を祈念し、お祝いのご挨拶をおくります。

いま岸田政権は、国民多数の反対を無視して、健康保険証の廃止を強行しようとしています。一方で、東京歯科保険医協会の皆さまが先頭に立って、命と健康に関わる重大な問題点を訴える中で、中止を求める世論が大きく広がってきました。さらに運動を広げ、健康保険証の廃止をストップさせましょう。いつでも、どこでも、だれもが、お金の心配なく歯科治療が受けられるために、国の予算を増やし、窓口負担の引下げ、保険診療の対象拡大、歯科診療報酬の引上げなど、社会保障の抜本改善を実現しましょう。私も一緒に頑張ります。

通常国会では、健康保険証を廃止するマイナンバー法改悪をはじめ、民主主義も、命や人権をも軽視する悪法が次々と強行されました。くらしの予算を切り下げながら、43兆円もの大軍拡で戦争国家へと突き進む岸田政権を解散総選挙に追いつめて、国民の命と暮らしを守る「新しい政治」の実現へ、全力を尽くす決意です。

皆さまの運動と組織がさらに発展することを願って、お祝いのメッセージといたします。

日本共産党 参議院議員 吉良 よし子

50周年おめでとうございます。

保険による良質の歯科医療を提供することを通じた、健康増進と公衆衛生の向上へのご尽力に敬意を表します。私も歯科には日常的にお世話になっており、そのありがたさを日々痛感しています。

金銀パラジウム合金の原価割れ解消をはじめ、患者負担を抑えながら歯科医療を持続的に行える体制を整えることは依然として重要な課題です。

また政府が来年秋に行うとする保険証廃止は、オンライン資格確認における混乱に拍車をかけ、トラブル続出が必至です。マイナカードの事実上の強制となることから、撤回すべきです。

結論ありき、期限ありきではなく、医療機関や利用者の現状に即した対応とすることがなにより必要です。引き続き力を合わせがんばります。

本日のご盛会とご参加のみなさんのご健康を祈念し、メッセージとします。

日本共産党 参議院議員 山添 拓

東京歯科保険医協会 50周年記念レセプション並びにシンポジウムのご盛会を心よりお祝い申し上げます。

貴協会は設立当初二百人足らずの会員数から今や六千人の大きな輪となり、歯科は他の医科と等しいものである事を示し、人々の健やかな生活に寄与するために力を発揮されています。

今後も様々な課題に向かって力強く前進されますよう会員皆様のますますのご発展とご健勝を祈念いたします。

元金融・郵政大臣 自見 庄三郎

50周年おめでとうございます。

今後のご発展をご祈念申し上げます。

東京都議会自由民主党 柴崎 幹男

東京歯科保険医協会 50 周年記念レセプションのご開催おめでとうございます。

引き続き先生方とも連携を密にさせて頂きながら、微力ではありますが、頑張っております。会の益々のご発展を心から祈念し、メッセージとさせていただきます。

都民ファーストの会 東京都議団 尾崎 大介

東京歯科保険医協会 50 周年記念レセプション・シンポジウムの開催、心よりお祝い申し上げます。会員数も 6000 名を越えられ、貴協会に所属する先生方の日頃からのご尽力のおかげで都民の口腔の健康の維持と豊かな生活に直結しているといっても過言ではありません。

今後更なる協会の御発展と、皆様の御健勝を祈念しお祝いのメッセージとさせていただきます。

都民ファーストの会 東京都議団 後藤 なみ

東京歯科保険医協会 50 周年おめでとうございます。

これからもご意見を伺いながら都政に反映してまいります。ご盛会をお祈り致します。

都民ファーストの会 東京都議団 清水 やすこ

東京歯科保険医協会 50 周年記念レセプション・シンポジウムのご開催、誠におめでとうございます。

半世紀にわたり、歯科医療の更なる充実に向けた体制整備や診療報酬改定等に取り組まれてこられた皆様方のご尽力に、心より敬意を表します。

今後ますますのご発展とご健勝を心よりお祈り申し上げます。

都民ファーストの会 東京都議団 白戸 太朗

50周年記念レセプション・シンポジウムの開催おめでとうございます。そして日頃、都民の口腔環境の維持にご尽力いただきありがとうございます。都政に関するご意見、ご要望があればいつでもお寄せください。

都民ファーストの会 東京都議団 福島 りえこ

欠席で申し訳ありません。当日のご盛会を、心より祈念致します。

都民ファーストの会 東京都議団 本橋 ひろたか

東京歯科保険医協会の50周年、誠におめでとうございます。長年に渡る都民の健康と口腔衛生の維持向上に対する会員皆様のご尽力に心から感謝申し上げます。貴協会の今後益々のご発展を祈念申し上げます。

都民ファーストの会 東京都議団 森村 隆行

ご盛会と皆様のご健康を祈念申し上げます。

世界でも類を見ない日本の医療保険制度を存続・充実させていくために、医薬の壁を越えたご提言をお願い申し上げます。

都議会公明党 中山 信行

50周年記念のレセプション開催おめでとうございます。

予定が重なっており出席できず、すみません。

皆さんの日頃の活動に心から敬意を表します。日本共産党都議団も、都民の健康とより良い暮らしのために、引き続き、連帯して頑張ります。

日本共産党東京都議会議員団 和泉 なおみ

50周年おめでとうございます。出席が叶わず大変申し訳ございません。

今後の歯科診療についてまたご教示いただけると幸いです。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

貴会のますますのご発展とご参集の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りしております。

ミライ会議 田の上 いくこ

おめでとうございます

ミライ会議 米川 大二郎

この度は50周年をお迎えされましたこと、誠におめでとうございます。

保険で安心した診療ができるよう、またむし歯や歯周病にならないよう、今後とも貴協会のさらなる発展を心よりお祈り申し上げます。

当日参加できないことを心よりお詫びします。おめでとうございます。

自由民主党 立川総支部 支部長 清水 孝治

貴会が設立50周年の節目を迎えられましたことを心よりお慶び申し上げます。

これまでの50年を築き上げられた皆様に改めて敬意を表すとともに、貴会の益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。

立憲民主党 新宿区議会議員 志田 雄一郎

団体

貴会が設立 50 周年を迎えられましたこと、また、それを祝う企画として記念レセプションを開催されますことに心からお祝い申し上げます。

今後も「全ての国民の命と健康を守る」ために社会保障を改善し、歯科医療費、歯科保健医療制度に関わる問題の解決に取り組まれて行かれますことを期待申し上げます。

一般社団法人 宮城県歯科医師会

50 周年記念レセプション・シンポジウム誠におめでとうございます。

公務のため欠席とさせていただきます。

東京都歯科衛生士会

他協会

貴会が50周年を迎えられましたこと、心よりお慶び申し上げます。

50年の長きにわたる地域医療の充実・改善へのご尽力に敬意を表します。また、組織としても着実に発展を遂げられましたことは、役員・事務局の皆様の日々のご研鑽の賜物と拝察し敬服申し上げます。

これを機に、国民だれもが安心して受けられる歯科医療の実現に向け、さらなるご活躍をご期待申し上げますとともに、貴会の今後ますますのご隆盛を祈念申し上げます。

一般社団法人 北海道保険医会 会長 橋本 透

東京歯科保険医協会50周年記念レセプション・シンポジウムのご盛会を心よりお慶び申し上げます。役員をはじめ皆様のたゆまぬご努力により大きく活動が前進されておりますことに心より敬意を表します。

貴会の今後ますますのご発展と本レセプション・シンポジウムが実りあるものとなることをご祈念いたしまして、メッセージとさせていただきます。

宮城県保険医協会 理事長 井上 博之

この度、設立50周年という節目の年を迎えられましたことを心よりお慶び申し上げます。

この間「歯科保険医の経営・生活ならびに権利を守り、国民の歯科医療と健康の充実および向上をはかることを目的」に活動を展開され、地域医療に貢献されてこられましたこと、心から敬意を表する次第でございます。

今後とも「保険で安心してきちんとした診療ができるようにしよう」を届ける活動を力強く展開し、貴会がますます発展されることと会員の皆様のご健勝、ご多幸を心から祈念申し上げ、お祝いのメッセージと致します。

福島県保険医協会 理事長 曾根 恵児

50周年を心よりお祝い申し上げます。

大変申し訳ありませんが、当会会長の都合がつかず50周年記念レセプション・シンポジウムを欠席とさせていただきます。

今後貴協会のますますのご発展とご躍進を祈念申し上げます。

群馬県保険医協会 会長 小澤 聖史

設立50周年おめでとうございます。

「保険でより良い歯科医療」を求める運動がますます重要性を増しています。貴会の掲げられた「窓口負担割合の引き下げ」「保険診療の拡大」「歯科医療費の総枠拡大」を全国的運動に広げることが重要です。

今後も歯科医療費総枠拡大を含む医療・社会保障の拡充、オンライン資格確認システムの導入義務化撤回、健康保険証の廃止反対、九条改憲 NO!、核兵器禁止条約への署名・批准を政府に求めること、原発ゼロなどの運動を展開し、国民も歯科医師とともに喜びあえる社会を築くために、ともに頑張りましょう。

新たな50年に向け、貴会のますますのご発展をお祈り申し上げます。

愛知県保険医協会 理事長 荻野 高敏

50周年記念レセプション・シンポジウムの開催をお慶び申し上げます。

日頃より国民医療の充実並びに保険医の生活と権利を守るために奮闘されておられることに心より敬意を表します。

岸田政権が掲げる医療におけるDXでは、オンライン資格確認導入の義務化により、マイナンバーカードをめぐる医療情報の誤紐づけなどのトラブルが報告され、国民のいのち、健康、個人情報、財産などが脅かされる事態となっています。また、5年間で43兆円もの防衛費拡大を進める防衛財源確保法、原発帰還の「GX脱炭素電源法」、尊厳保障に逆行するLGBT法など、憲法を蔑ろにし、今後の日本の在り方を変えるといっても過言ではない重大な法案が審議も尽くされないままに相次いで可決されています。

これまでの自民党政策では、医療を蔑ろにする政策から転換することなく続けてきた結果、新型コロナウイルス感染症拡大により、国民が必要な医療を受けることができず、命の危険に脅かされる事態となりました。このような社会保障を蔑ろにする政権姿勢に対し、共に奮闘しましょう。

協会活動の理念の実現に向け、また医療・福祉の拡充のため、今後もその指導的役割を発揮されますようご期待し、貴会の益々のご発展を心より祈念申し上げます。

三重県保険医協会 会長 宮崎 智徳

創立50周年を迎えられ心よりお祝い申し上げます。

また日頃から歯科保険医の生活と権利を守り、国民医療の充実にご奮闘されている貴会のご活動に敬意を表します。

医療情勢が年々厳しさを増す中、健康保険証の廃止、オンライン資格確認義務化の問題により医療現場は混乱し、医療DXの名の下、医療内容等非常に機微な個人情報の紐付け収集により社会保障給付抑制や民間企業によるパーソナルデータの利活用が懸念されています。

今後も保国連、保険医協会・医会が力を合わせ、社会保障の切り捨てを許さず、国民の医療、生命と健康を守る活動を進めてまいりましょう。

貴会が創立50周年を機に、今後一層ご奮闘、ご発展されますよう祈念し、お祝いのメッセージといたします。

京都府保険医協会 理事長 鈴木 卓

創立 50 周年おめでとうございます。
御招待いただき誠にありがとうございます。
残念ながら協会行事のため欠席させていただきます。
貴会の益々のご発展を心より祈念申し上げます。

京都府歯科保険医協会 理事長 佐藤 晋

東京歯科保険医協会「50 周年記念レセプション・シンポジウム」のご盛会を心よりお祝い申し上げます。また、日頃より社会保障の充実と開業保険医の権利向上にご奮闘されていることに心から敬意を表します。

コロナ禍を経て、新興感染症に備えるために、医療提供体制の立て直しなど、国民の命と健康を守る取り組みが求められる中、政府は従来の医療費削減方針を改めず、保険証廃止や介護保険改悪など、社会保障制度の改悪案を続々と提案してきます。また、岸田内閣からは安保 3 文書の閣議決定以降、防衛財源の捻出のために、増税や医療・福祉分野の歳出削減、負担増の提案が次々に出されており、まさに今、「大砲かバターか」ということが問われています。

国民に安心・安全で必要な医療を提供するために、患者負担軽減を求める運動と共に、低医療費政策とコロナで疲弊した医療提供体制を立て直し新興感染症に強い医療体制を確立するために社会保障の充実が不可欠です。

大阪府保険医協会は国民の命と健康を軽視する施策は許すことができません。皆が安心して暮らすことのできる真に平和で豊かな社会の実現を目指し、社会保障を充実させるための保険医運動を共に推進していきましょう。

貴会のさらなる発展を祈念して、連帯のメッセージとさせていただきます。

大阪府保険医協会 理事長 宇都宮 健弘

創立 50 周年おめでとうございます。

さらに 6 千人の会員数の突破につきましても遅ればせながら心からお祝い申し上げます。

50 年は紆余曲折の日々でもあったと存じます。それでも、保険医の要求を大事に、より良い医療制度を求める運動を地道に進められてきた成果が本日の到達点ではないでしょうか。

貴会の後塵を拝しながらではありますが、福岡県保険医協会も保険医の権利向上と国民の医療改善に資する決意を述べ、祝辞とさせていただきます。

福岡県保険医協会 会長 林 裕章

このたびは、設立 50 周年を迎えられ、誠におめでとうございます。

社会保険労務士 西井 裕幸

50 周年を迎えられましたこと、お祝い申し上げます。

人の年齢で申せば ”働き盛りの 50 歳“ !!

現場で役立つ本づくりを目的に、歯科の世界に関わりました私達をこれからも変わらず、ご指導賜りますよう心からお願い申し上げます。

有限会社アイデンタルサービス

50 周年を迎えられ心よりお祝い申しあげます。

節目でもある 50 年と長年のご苦勞を思うと一入かと拝察し、この快挙もこれまで築き上げた努力の賜物と存じます。

貴会のますますのご発展と事務局ご一同のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

株式会社きかんし

この度の 50 周年記念レセプション・シンポジウムのご開催を心よりお慶び申し上げますとともに、貴協会の益々のご隆盛と皆様方のご健勝を祈念いたします。

太陽生命保険株式会社 代表取締役社長 副島 直樹

創立 50 周年おめでとうございます。

貴会の今までのご功績に敬意を表すとともに、今後のさらなるご繁栄をお祈りいたします。

第一生命保険株式会社 代表取締役社長 隅野 俊亮

設立 50 周年、誠におめでとうございます。

貴協会の今までのご功績に敬意を表すとともに、今後のさらなるご繁栄を心よりお祈り致します。

株式会社トクヤマデンタル

ご設立 50 周年誠におめでとうございます。半世紀にわたるご尽力、ご成果に心から敬意を表し、これからもより一層のご発展を心よりお祈り申し上げます。

ペントロンジャパン株式会社

50 周年、誠におめでとうございます。

記念式典のご盛會を祝し、貴会ますますのご発展をお祈りいたします。

三井住友海上火災保険株式会社

貴協会設立 50 周年を迎えられましたこと、そして 50 周年記念レセプションのご開催、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

貴協会ご関係方々のご尽力に敬意を表するとともに、本レセプションがこれからの 50 年に向けて新たな一歩となりますよう祈念いたします。

貴協会のますますのご発展とご成功をお祈り申し上げます。

明治安田生命保険相互会社



東京歯科保険医協会

2023.9.10